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Abstract (en)
The method involves the use of at least one plastic strip as a sealing coating. It involves applying a geotextile, preferably in strips, to the wall of
the structure/tunnel, then melting a combined layer of a further geotextile and a plastic strip onto the first layer using a hot air device and pressing
it against the wall with variable pressure to form a non-detachable multilayer compound system that is simultaneously flexible and sealing. An
independent claim is also included for a device for implementing the inventive method.

Abstract (de)
Verfahren zum Abdichten der Wandungen von Ingenieurbauwerken aus Beton, vorzugsweise von unterirdischen Tunnelbauwerken, wobei als
Dichtungsschicht mindestens eine Kunststoffbahn verwendet wird, dadurch gekennzeichnet, dass in einem ersten Schritt an der Bauwerks-/
Tunnelwandung ein Geotextil, vorzugsweise in Bahnen, angebracht wird, an welchem in einem zweiten Schritt mittels einer Heißluftvorrichtung
eine kombinierte Schicht aus einem weiteren Geotextil und einer Kunststoffbahn aufgeschmolzen und an die Bauwerks-/Tunnelwandung flächig
und mit variablen Druck angepresst wird, so dass ein unlösbares Mehrschichtenverbundsytem erzeugt wird, welches flexibel und gleichzeitig dicht
ausgeführt ist.
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